

Gemeinsam gesund durch Schuljahr

Liebe Eltern,

immer wieder in der kalten Jahreszeit, fängt es links und rechts an zu Husten und zu Schnupfen. Aber auch sonstige Ansteckungs- und Kinderkrankheiten können - nicht nur im Winter - in der Schule kursieren und dann erkranken immer mehr Kinder und Lehrkräfte.

Bitte handeln Sie daher **verantwortungsvoll** und mit Bedacht, wenn Ihr Kind Anzeichen von (ansteckenden) Krankheiten zeigt. Diese Verantwortung haben Sie nicht nur Ihrem Kind gegenüber, sondern auch gegenüber Mitschülern und Lehrkräften und deren Angehörigen. Bitte prüfen Sie eingehend, idealerweise in Rücksprache mit Ihrem Haus- oder Kinderarzt, ob Ihr Kind schulfähig ist und welche Ansteckungswirkung von ihm ausgehen könnte.



Überlegen Sie, was Sie von anderen Eltern erwarten. Handeln Sie in Bezug auf Ihr eigenes Kind in gleicher Weise.

Selbstverständlich ist es nicht immer leicht, kurzfristig eine Krankheitsbetreuung zu organisieren - insbesondere für berufstätige Eltern. Dennoch können die Krankheitstage genau dann minimal gehalten werden, wenn alle Eltern verantwortungsvoll handeln und die Kinder, von denen Ansteckungen ausgehen könnten, zur raschen Genesung und zur Prävention gegenüber anderen Kindern „mal einen Tag“ bis zur abschließenden Klärung mit dem Arzt zuhause bleiben.

Bitte achten Sie darüber hinaus darauf, dass die Kinder die **Hygieneregeln** (regelmäßiges Händewaschen, Husten in die Armbeuge, etc.) auch in der Schule anwenden. Jedes Kind kann hier auch **Vorbild** in der Gemeinschaft sein.



Bei einer möglichen Sorge möchten wir als Elternbeirat Sie gerne unterstützen. Sollten Sie keine Möglichkeit haben, sich Informationen über den während der Krankheitsdauer vermittelten Lehrstoff oder die **Hausaufgaben zu erhalten/besorgen**, helfen wir Ihnen dies zu organisieren. Bitte wenden Sie sich an uns und wir engagieren uns für die regelmäßige Übermittlung der Informationen in Zusammenarbeit mit der Klassenlehrerin.

Sollte Ihr Kind - trotz aller Überlegungen - doch während des Unterrichts erkranken oder (was nicht zu hoffen ist) auf dem Schulgelände verunfallen, achten Sie bitte darauf, dass **JEDEREIT** die **AKTUELLSTE NOTFALL-TELEFONNUMMER** im **SEKRETARIAT** der Schule hinterlegt ist. Wichtig bei dieser Notrufnummer ist auch, dass innerhalb der Schulzeiten STETS eine Vertrauensperson erreichbar ist. (Ergänzende Anmerkung: bitte aktualisieren Sie auch regelmäßig Ihre Adresse im Sekretariat, eine Meldung an den Elternbeirat ist nicht ausreichend).



Vielen Dank für Ihre Unterstützung im Namen aller Schüler, Lehrkräfte und Eltern unserer Schule. Wenn wir uns alle an diesen Ideen orientieren, haben wir die geringsten Fehltage und Unterrichtsausfälle für alle unsere Kinder.

Ihr Elternbeirat